

Notre engagement environnemental

Niché au cœur de la réserve naturelle de la Presqu'île de la Caravelle, Le French Coco est plus que jamais sensible aux démarches visant à protéger l'environnement. C'est pourquoi nous mettons en place différentes actions afin de diminuer notre impact environnemental tout en proposant des services et prestations de qualité.



- Éclairage solaire extérieur et éclairage intérieur LED.
- Production d'eau chaude à l'énergie solaire.
- Contacteur à carte dans les suites pour réduire la consommation d'électricité.



- Sensibilisation à la fréquence de changement des draps et serviettes.
- Arrosage raisonné, entretien des espaces verts sans pesticides et utilisation des méthodes alternatives aux produits phytosanitaires pour lutter contre les mauvaises herbes et les insectes.



- Suppression des produits à usage unique en remplaçant plastiques et emballages jetables par des alternatives durables.
- Recyclage de tous types de déchets dont les biodéchets qui sont valorisés dans notre composteur.



- Partenariats avec des acteurs locaux afin de privilégier les circuits courts : nous travaillons principalement avec des producteurs, agriculteurs, éleveurs et pêcheurs de la Martinique.
- Valorisation dans notre boutique et au cœur de l'hôtel d'œuvres d'art et de produits issus de notre région et provenant directement des producteurs, artistes et artisans locaux.

Afin de concrétiser notre engagement et de nous inscrire dans une démarche d'amélioration continue, nous sommes en démarche de labellisation pour obtenir le label Clef Verte.

Le label Clef Verte distingue les hébergements touristiques et les restaurants engagés dans une démarche environnementale volontaire, performante et dynamique. Le label est attribué annuellement par un jury indépendant constitué d'experts et de professionnels du tourisme et de l'environnement.

Nos conseils pour réduire votre empreinte carbone

Durant votre séjour, vous pouvez également agir en faveur de l'environnement. Pour réduire l'empreinte carbone de votre séjour, nous vous encourageons à adopter des éco-gestes simples.



- Réglez la climatisation à une température de 26 °C.
- Privilégiez l'usage du brasseur d'air à la climatisation.
- Eteignez la climatisation lorsque vous quittez votre suite ou lorsque la baie vitrée est ouverte.
- Débranchez vos appareils électroniques non utilisés.
- Éteignez les lumières inutiles.
- Limitez le changement des draps en utilisant la planchette de bambou prévue à cet effet.



- Limitez le changement des serviettes en les laissant sur le porte-serviette quand vous souhaitez les réutiliser ou en les déposant dans la douche quand vous souhaitez qu'elles soient changées.
- Vous pouvez laisser vos bouteilles vides (plastique ou verre) dans votre suite, nous nous occuperons du tri sélectif pour vous. Des poubelles de tri pour les déchets recyclables et non recyclables sont également à votre disposition à l'entrée du parking.



- Apportez vos piles usagées à la conciergerie, nos équipes se chargent de les collecter et de les envoyer vers des sites de traitement spécialisés.

Our environmental commitment

Nestled in the heart of the Caravelle Peninsula Nature Reserve, French Coco is more committed than ever to initiatives aimed at protecting the environment. That's why we are implementing various actions to reduce our environmental impact while still offering high-quality services and amenities.



- Outdoor solar lighting and LED interior lighting.
- Hot water production using solar energy.
- Card contactor in suites to reduce electricity consumption.



- Raising awareness about the frequency of changing sheets and towels.
- Reasonable watering and maintenance of green spaces without pesticides and use of alternative methods to phytosanitary products to combat weeds and insects.



- Elimination of single use products by replacing plastics and disposable packaging with sustainable alternatives.
- Recycling of all types of waste including bio-waste which is recycled in our composter.



- Partnerships with local players to favor short circuits : we work mainly with producers, farmers, breeders and fishermen in Martinique.
- Promotion in our boutique and in the heart of the hotel of works of art and products from our region and coming directly from local producers, artists and artisans.

In order to realize our commitment and engage in a process of continuous improvement, we are in the process of obtaining the Green Key label.

The Green Key label distinguishes tourist accommodation and restaurants engaged in a voluntary, efficient and dynamic environmental approach. The label is awarded annually by an independent jury made up of tourism and environmental experts and professionals.

Our advice for reducing your carbon footprint

During your stay, you can also act in favor of the environment. To reduce the carbon footprint of your stay, we encourage you to adopt simple eco-gestures.



- Set the air conditioning to a temperature of 26°C.
- Favor the use of a fan over air conditioning.
- Turn off the air conditioning when you leave your suite or when the bay window is open.
- Unplug your unused electronic devices.
- Turn off unnecessary lights.
- Limit changing sheets by using the bamboo board provided for this purpose.



- Limit changing towels by leaving them on the towel rack when you want to reuse them or putting them in the shower when you want them to be changed.



- You can leave your empty bottles (plastic or glass) in your suite, we will take care of the selective sorting for you. Sorting bins for recyclable and non-recyclable waste are also available at the entrance to the car park.
- Bring your used batteries to the concierge, our teams will collect them and send them to specialized processing sites.